

先月の取り組み

二分の一成人式

4年生担任

これまでの10年を振り返り、お世話になった方々に感謝の気持ちを伝えるという趣旨に沿い、子供たちが中心となり企画・立案し、準備を進めました。普段、なかなか伝えることができない感謝の気持ちを歌やスピーチなどにしてお世話になった方々へ贈りました。保護者の方々からのお褒めの言葉もいただくことができ、子供たちの自信につなげることができました。



5年社会科見学

5年生担任

社会科「自動車をつくる工業」の学習で、神奈川県平塚市にある日産車体湘南工場に行きました。この工場では、車体の溶接から塗装、組み立てまでを行っています。特に車体の溶接は、見学場所の間近で火花の飛ぶ様子や正確なロボットの動きに、子供たちは興味津々でした。その後、東芝未来科学館でも見学をし、日本の工業生産について楽しく学ぶことができました。



2年 西町インターナショナルスクールとの交流

2年担任

2学期に、西町インターナショナルスクールの子供たちを本校に招き交流を行いました。みんなで日本の昔遊びを楽しみました。羽根つきやこま、お手玉におはじきなどのブースに分かれて、やり方や遊び方の説明をしました。インターナショナルスクールの子供たちに分かりやすく伝えようと、絵やローマ字を取り入れたり、見本を見せたりと工夫をしました。

西町インターナショナルスクールの子供たちとの異文化交流の体験は子供たちの今後のコミュニケーション能力を高める機会になると考えています。



あいさつデー

生活委員会

生活委員会では、毎月10日、20日にあいさつデーを行っています。あいさつデーでは、登校時の校門前や朝会、休み時間に挨拶をしています。ただ挨拶し合うだけでなく、いろいろな国の挨拶をしたり、あいさつレンジャーが登場したりして盛り上げています。3学期は、たくさんの人に挨拶をしてもらおうと、挨拶ボランティアを行いました。あいさつデーに生活委員会と一緒に挨拶をしてくれる人を募集し、一緒に挨拶をしました。これからも気持ちの良い挨拶を全校で心がけていきます。



委員会・クラブ紹介

サッカークラブ

担当

サッカークラブでは、ゲームを中心に活動しています。児童がボールの大きさや硬さ、ルール等話し合ったり、審判や得点も担当したりして、異学年で熱心に取り組んでいます。



男子、女子が一緒になって活動している姿は、大変微笑ましいです。



今後の取り組み

新学年に向けて

卒業対策委員長

3月24日(火)に卒業式が執り行われます。

今年度は新型コロナウイルス対策のため、通常通りとはいきませんが、6年生の保護者の皆様におかれましては、お子様の12年間の成長が、また小学校に入学してからの6年間を思い出され、万感の思いで過ごされていることと拝察いたします。

6年生は秋から、卒業文集の執筆が始まりますが、5年生も3学期から、委員会の引継ぎや「なかよし班お別れ給食」の準備など、様々な取り組みを行っていました。残念ながら「お別れ給食」は実施できませんでしたが、5年生全員が各自で原稿を書いて練習をしたり、座席表を作ったりしていました。6年生を送る会の準備と重なり大変そうでしたが、非常に意欲的に取り組んでいました。

高学年は卒業式、1年生は入学式の歓迎の演技など、様々な行事を通して、進学・進級への準備をしていきます。今年度は通常とは違いますが、新学年での気持ちの良いスタートが切れるようにしていきたいです。



2月の避難訓練

避難訓練担当

2月の避難訓練は予告なしで行いました。「家庭科室からの火災」という想定で放送が流れました。必ずしも各学年が自分の教室にいるわけではなく、少人数算数、専科や校庭での体育の授業など、それぞれの場所から落ち着いて校庭へ避難することができました。火災のときは、煙を吸い込んでしまわないように、ハンカチや洋服で口を覆うことが大切です。いざという時に備えて、毎日ハンカチを身に着ける習慣が大切です。担任ではない教員の指示が聞ける子供たちの様子を見て、今は何をすべきなのか、考えて行動していることが伝わりました。

先月の取り組み

6年生を送る会

特別活動主任

2月27日(木)に『6年生を送る会』が行われました。各学年が6年生に向けて劇や合唱・合奏などでエールを送りました。今まで様々な形で関わり合った6年生のことを思い、準備や練習を重ねてきました。各学年の出し物では、7分間という時間の中で工夫を凝らし、6年生への感謝の気持ちや中学生になったの応援の意味を込めたエールを送りました。メッセージボードやリコーダーや和太鼓での演奏、チョコちゃんも登場し、全校児童からたくさんの笑顔が見られました。校旗の引継ぎ式では、6年生から5年生へ本校の最高学年への役割を引き継ぐことができました。1年生から5年生までが6年生に向けて感謝の気持ちを表すことができました。



各学年より

1年 黄色い帽子、真新しいランドセル。入学して1年間で、子供たちは、大変成長しました。保護者の皆様、ご理解とご協力ありがとうございました。

2年 子供たちはこの一年、様々な活動を通して逞しく成長しました。保護者の皆様のご支援とご理解に感謝いたします。

3年 低学年から中学年へ変わり、自分たちで話し合ったり、計画したりする力が身に付いてきました。保護者の皆様のお支えがあり、子供たちと有意義な時間を過ごすことができたことに感謝申し上げます。

4年 二分の一成人式などの行事では、保護者の皆様のご理解とご協力をいただきありがとうございました。4年生で培った力を高学年でも発揮できることを期待しています。

5年 正義感があり優しく真面目で、意欲もある、素晴らしい子供たちでした。素敵な思い出がたくさんできました。来年度は、最高学年としての活躍を期待しています。

6年 最高学年として本村小学校を引っ張ってきたこの1年間。子供たちは、様々な活動、対外的な行事を通して心も身体も成長しました。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

若竹 高学年の子供たちが、低学年の子供たちのよきお手本となり、若竹学級を引っ張ってくれました。保護者の皆様には、様々な場面でご協力をいただき、ありがとうございました。

春休みの過ごし方

生活指導主幹

今月26日(木)より春休みが始まります。学校では、新学期に向けて子供たちが安全に楽しく過ごせるよう下記の項目について指導しています。ご家庭でも以下に示す事項にご留意いただき、安全で健康な生活ができるよう声掛けとご協力をお願いいたします。

①安全なくらし

- ・交通安全、歩行や自転車のルール
「右・左・右」「運転手と目を合わせる」
- ・行先と帰宅時間の確認
- ・外出時のお金や持ち物の約束
- ・防犯ブザーの携帯と徹底
- ・SNS・インターネットの使い方の確認

②健康で、きまりのよいくらし

- ・規則正しい、健康な生活

③みんなの役に立つくらし

- ・家庭での仕事や手伝い

4月の予定

1	水	
2	木	
3	金	春季休業日終
4	土	
5	日	
6	月	始業式 入学式 尿検査容器配布
7	火	給食開始(2~6、若) 定期健康診断開始 安全指導 計測、視力(4~6、若)、聴力(5年) 色覚(4根年希望)
8	水	B時程 尿検査回収 専科授業開始
9	木	音楽朝会(2~6) 1年給食開始 計測、視力、聴力(1~3年) 内科(5、6年) 心臓検診(1年)
10	金	1年生を迎える会 あいさつデー 委員会
11	土	
12	日	
13	月	全校朝会 1年生交通安全教室 尿検査予備日
14	火	避難訓練
15	水	B時程 内科検診(1~3年、若)
16	木	内科(3年予備日)
17	金	朝読書 クラブ 歯科(4~6、若)
18	土	土曜授業、保護者会(全学年)
19	日	
20	月	全校朝会 運動会紅白決定 あいさつデー 3年自転車教室
21	火	ハイパーQU 交流給食(幼・6年) 2年歩行シュミレーター
22	水	B時程 区の教育研究会のため全校4時間授業
23	木	学力調査 夏季学園実踏始 区学力調査(2~6年)
24	金	5時間目までB時程6時間授業 夏季学園実踏終 離任式(2~6年)
25	土	
26	日	
27	月	全校朝会 2年消防写真会(雨天23日)
28	火	B時程 高陵アカデミー子どもサミット(高陵中)
29	水	昭和の日
30	木	朝読書

※4月の予定は、3月23日現在での予定になっています。